

## Endress+Hauser celebra sus 25 años en Chile

Un cuarto de siglo cumple Endress+Hauser en Chile, hito que decidió celebrar con una Gala Ópera Rock, en una noche donde la energía de la música se unió con el espíritu de colaboración, innovación

y excelencia que ha caracterizado estos 25 años de trabajo en el país de la empresa líder global en instrumentación y soluciones para procesos industriales, según resaltaron desde la compañía.

El evento se realizó en el Auditorio de la Universidad Autónoma y reunió a colaboradores, clientes, asociaciones gremiales y representantes de la embajada de Suiza, entre otros.



En la ocasión, el gerente general de Endress+Hauser Chile, David Alaluf, afirmó que “estos 25 años han sido un viaje increíble; un viaje en que hemos aprendido, desarrollado y conectado con nuestros clientes; un

viaje que nos ha permitido crecer de forma exponencial”.

Durante la velada, además, se reconoció el paso de Susana Torres por la compañía y se presentó un video de Carlos Behrends, primer gerente general de Endress+Hauser en Chile, quien actualmente se desempeña como Corporate Sales Director – South America y gerente general de la compañía en Brasil. **mch**